

地蔵盆

8月22日(日)9時～ 樹下神社において地蔵盆が執り行われました。コロナ禍のため本年も児童による数珠回しは中止とし仏事のみ行いました。早朝より境内の清掃が宮世話により行われ、地蔵尊の御身ぬぐいと周りの小さな地蔵様の新しい前垂れの取り付けが子ども会のご父兄により行われお寺さんをお迎えました。10時から本像寺様により今宿の子どもたちの安全・健康・幸福祈願が静かな雰囲気の中でおこなわれました。

また新生児(山本陵聖さん)のすこやか祈願も同時におこなわれました。



守山学区地域安全巡回パトロール

8月6日18時～守山学区地域安全ふれあい連絡会主催の巡回パトロールが実施され守小構内、エルセンター周辺、焰魔堂公園を巡回しました。7月にも1回、8月は2回行われました。



守山野洲交通安全防犯自治会連絡協議会研修会

7月31日(土)14時～掲記防犯研修会が野洲文化ホールでおこなわれました。野洲市長、守山警察署長の挨拶に続き防犯功労表彰(2自治会)、講演、公演がありました。講演「守山警察署管内の犯罪発生状況について。」では子供の連れ去り、痴漢・ストーカー、空き巣・忍び込み、車上狙い、自転車盗、特殊詐欺、サイバー犯罪への注意点が解説されました。公演「おしゃべりクラリネット」ではクラリネットの演奏の間に防犯トークがおこなわれました。特殊詐欺に対する心構えとして「う、そ、つ、き」うまい話には乗らない、**そう**だんしよう家族や知人に、**つ**られて返事をしない、**き**っぱりはつきり断る、ということです。

防犯パトロール

8月27日(金)19時～、前回13日は雨天のため中止しましたので1ヵ月ぶりの実施となりました。参加者9名。



今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。まず「今宿自治会だより」と入力し検索して下さい。今宿自治会－滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックしてください。「今宿自治会だより」が最新号から順に閲覧できます。